
「サンタ電車」が運行致しました！！！

当日ご協力いただきました　四日市大学の学生の皆様大変ご苦労様でした。

　予想をはるかに超える親子様に
ご参加いただき「サンタ電車」に
ご乗車いただけませんでした方々
大変申し訳ございませんでした。

これを機会に地域の重要な公共交通
として身近に感じていただき　更なる
ご利用をよろしくお願いいたします。 小さな車両内でクリスマスを多くの親子様に楽しんで頂きました。

当日、ご参加いただきました親子様ありがとうございました。


